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Educación y salud: las temáticas 
abordadas por los aspirantes a las 
alcaldías de Puyehue y San Pablo 
poLírica.Los candidatos 
ponen sus cuatro prioridades 
para el desarrollo de las 
comunas, de cara a las 
elecciones de octubre. 
También aparecen mejorar la 
gestión municipal, seguridad 
urbana y rural, aumentar la 
infraestructura pública, entre 
otros temas prioritario. 

Verónica Salgado 
cronica(Waustralosoono.cl 

126 y 27 de octubre 
seránlaseleccionesa 
gobernadores, alcal- 
des, concejales y con- 

sejeros regionales. El mayorin- 
terésciudadano lo concentran 
los postulantes alas alcaldías, 
quienes ya han establecido sus 
ejes programáticos y propues 
tas de campaña. 

Educación y salud son las 
principales temáticas aborda- 
das porlos postulantes a lasal- 
caldías de las comunas de Pu- 

yehue ySan Pablo, dondelase- 

  

guridad y aumentar la infraes- 
tructura pública en sectores 
rurales y urbanos tambiénson 
ideasfuerza para losaspirantes 
ajefes comunales por los pró- 
ximos cuatro años. 

Cada candidato aseguraque 
sus programas están fundamen- 
tadosenlas prioridades que han 
detectado en sus encuentros 

conlacomunidad lenambasco- 
munas, así como por la contin- 
gencia regional y nacional. 

PUYEHUE 

En la comuna de Puyehue, el 
candidato porlaCentro Izquier- 
daesGastón Delgado, presiden- 
te regional del PPD, quien ade- 

  

EGO LA TEMPORADA DE JARDIN 
Encuentra las mejores marcas 

  

más ya hasido pre candidatoa 
alcalde en elecciones anterio- 
res, mientras que por Chile Va- 
mos, la alcaldesa María Jimena 
Núñez(UDD buscarásutercer y 
último periodo, aunque antes 
fue alcaldesa entre 1992 y 2012. 
Se suman los independientes 
Daniela Molina, quien ejerció 
distintos cargos enlamunicipa- 
lidad y en reparticiones públi- 
cas de la provincia; y por último. 
el comunicador Iván Reyes, 
quien posee el portal noticioso 
“El Puyehuino”. 

Gastón Delgado (H-50) co- 
mentó que la comuna de Pu- 
yehue posee un potencial 
enorme para desarrollarse, 
por lo que requiere conurgen- 
cia un buen liderazgo. “Esto 
condiciona positivamente la 

n de espacios deinte- 
rés común que deben traducir- 
se en una plaza cívica, un mo- 
derno edificio municipal, un 
anfiteatro cultural, entre otros. 
Crear el departamento de Fo- 
mento Productivo, mejora- 

    

miento sustancial de la salud 
mediante el mejoramiento de 
la infraestructura existente ur- 
bana y rural, así como lograr 
dotara Puyehue deun Servicio 
de Alta Resolutividad (SAR). La 
seguridad pública y el bienes- 
tar ciudadano igual son nues- 
tras prioridades, es urgente 
instalar cámaras de seguridad 
en puntos clave urbanos y ru- 
rales, fortalecer los equipos de 
seguridad comunal, entre mu- 
chos otros puntos”. 

María Jimena Núñez (2-51) 

explicó que lo primordial esse- 
guir consolidando el trabajo 
realizado por años parael de- 
sarrollo de la comuna, “siendo 
los ejes másimportantes seguir 
apoyando y generando espa- 
cios para los distintos tipos de 
emprendimientos presentes 
enlazona, hemosavanzado en 
generar espacios para que la 
gente pueda vender sus pro- 
ductos, se capacite y darles he- 
rramientas de apoyo en estos 
tiempos tan complicados. Otro 

   
LOS CANDIDATOS A ALCALDES SON LOS QUE MAYOR DEBATE GENERAN EN LA COMUNIDAD, QUE ESTÁ MUY ATENTA A SUS PROPUESTAS DE TRABAJO. 

eje es seguir haciendo crecer la 
infraestructura comunal, co- 
mo yalologramos con la expla- 
nada y con una costanera que 
cambiará la cara de Puyehue. 
Asimismo, está el ordenamien- 

toterritorial mediante la actua- 
lización del Plan Regulador y 

del Plan de Desarrollo Comu- 

nal (Pladeco). En salud tendre- 

mos un Servicio de Alta Resolu- 

tividad (SAR), cuyo proyecto 
está muy avanzado, y resolve- 
remos temas de vivienda tam- 
bién, entre otros”, argumentó. 

Daniela Molina (52) precisó 
que todas sus propuestas 
apuntan a tener otro Puyehue 
que entregue calidad de vidaa 
sus habitantes y visitantes. 

“La seguridad es clave, es- 
peramos poder implementar 
unaaplicación gratuita para se- 
guridad vecinal urbana y rural, 
además dela instalación desis 
temas de iluminación eficiente 

en zonasrurales. La educación 
también es relevante, donde 

esperamos mejorarla relación 

  

delos establecimientos educa- 

cionales y su vinculación con la 

comunidad, gestionarlaactua- 
lización de los protocolos de 

escuelas y liceos, y gestionar la 
instalación de un Centro de 

Formación Técnica(CFT) en la 
comuna. En salud es urgente 
dotar a Puyehue de un Servicio 
de Alta Resolutividad (SAR), ge- 
nerar alianzas conel Servicio Na- 

cional del Adulto Mayor (Sena- 
ma) para la construcción de un 
centro de larga estadía para los 
adultos mayores. Y potenciar el 
turismo y fomento productivo 
mediante un centro deatención 

alvisitante, entre otros”, dijo. 
Iván Reyes (53) argumentó 

quees necesario avanzar ente- 
mas postergados en lacomuna. 

“Es fundamental mejorar 
la vialidad mediante la firma de 
convenios de colaboración con 

la Dirección de Vialidad de 
Osorno, así como avanzar en 
obras de mantención, tanto en 

carreteras y caminos rurales, 
además terminar con lasobras
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26 y 27 de octubre 26 de septiembre 217.848 personas es el 

  

serán las elecciones a gobernadores, alcaldes, concejales y dejan sus funciones los alcaldes que buscan la reelección pa-— padrón electoral autorizado por el Servicio Electoral (Servel) 
consejeros regionales, con voto obligatorio para mayoresde —  rasumarsea sus campañas. Serán subrogados por directivos — enla comuna para que voten durante la elección del 26 y 27 
18 años. municipales durante 30 días. de octubre próximo. 

(viene dela página anterior) ELAUSTRAL 
rrollo rural con la ampliación y 
construcción de sistemas de 
agua potable, mejoramiento 
de caminos, apoyo al deporte 
con proyectos concretos en 
distintos puntos de la ciudad, 
entreotrosaspectos que segui- 
ránsiendo abordados. 

“Por eso debemos conti- 
nuar avanzando en el plan de 

dereposición dela ruta Inter-— Cabrera Pinuer va por el Pacto 
nacional 215. En salud, luchar Centro Democrático; y por Chi- 
para laconstrucción deunhos- — le Vamos, elactualalcalde Juan 
pital Intercultural, ya que tene-— Carlos Soto (RN) también 
'mos argumentos consistentes — apuesta por sutercera y última 
con un40% de habitantesindí- reelección. 
genas, además de mejorar la José Armando Guarda (F- 
ruta Internacional donde ocu- — 50) tienecomo primera priori- 
rre una gran cantidad de acci-— dad trabajar en la transparen- 
dentes de tránsito. En medio — ciamunicipal. 
ambiente está la construcción “Esnecesario generar espa- recuperación financieraenedu- 
urgente de la planta de trata- — ciosreales de transparencia y cación. Seguir avanzando en 
miento de aguas servidas para. probidad, saber cuál es el esta- proyectos de infraestructura de- 

  

Entre Lagos y cambiar el lugar doreal del municipio para po- mA A s portiva. Mantener niveles ópti- 
donde actualmente se proyec- der mejorar la gestión. En se- LAS ELECCIONES SE REALIZARÁN DURANTE LAS JORNADAS DEL SÁBADO 26 Y DOMINGO 27 EN TODO EL PAÍS. mosenseguridad pública en el 

ta, así avanzamos con las futu-— gundo lugar, sin duda está la áreaurbanay rural. Electrifica- 
ras construcciones de vivien-— educación local, quetieneuna — yores y personas postradas. — guardo y control del gasto pú diferentes ministerios y al Go- — ción rural, proyectos hídricos 
dassociales de nuestros comi-— enorme deuda y se debenrea-— Eso va de la mano con salud, — blico yenla protección delos — biernoRegional parapostulary — yconstrucción de viviendas so- 
165 qué aún esperan solución lizar gestiones reales parasolu-— porque necesitamos mejorar — bienesdenuestra comuna. Re-— acceder a nuevos proyectos — ciales. Y por último, continuar 
habitacional. En ordenamien-  cionarlas y paralelamente co- — los accesos hacia el hospital y ducirla deuda conlos profeso- que potencien el desarrollo lo-— la senda de apoyo a nuestros 
1o, avanzar con el plan regula-— menzar a pagar alos profeso-— dotaralacomuna de un Servi- — res y asistentes de la educa- — caldenuestracomuna. Pondré — emprendedores y turismo. Po- 
dor que está desactualizado — resyasistentesdelaeducación cio de Alta Resolutividad — ción, poniendo énfasis en co- — dedicación especial a Quilaca-— dría nombrar mucho más, pe- 

  

  

hace 32años”, explicó. sus remuneraciones, presta- — (SAR), entre otras propuestas”, — menzar a pagar las cotizacio-— huínysusterritorios, conénfa-— rose daráaconocer ennuestro 
ciones y todos los compromi- argumentó. nes atrasadas que generaron — sisenla construcción y mante- — lanzamiento de campaña que 

SAN PABLO sos acorde alo normativa; la MarcoCarrillo(H5asegu- lagunas previsionales. Recupe-— nimiento de los caminos y — serealizaráel 28 de septiem- 
EnSanPablo, porelPartidoSo- — culturatambién debetenerun — ra que es necesario tener una — rar y potenciarlainversiónpú- — puentes, lasinstalación denue- — bre”, indicó. 
cial Cristiano e Independientes — mayor espacio, porquelaco- — gestiónmunicipal que sea para — blica, debido a que las deudas — vos sistema de Agua Potable Pesealosreiterados llama- 
sepresentacomo candidato Jo- munatienetalentos y debemos — todoslos habitantes delaco- — deeducaciónseránabsorbidas — Rural, entreotros”, señaló. —  dosy mensajes realizados por 
sé Armando Guarda; por la — aprovecharlos. Debemosmejo-— muna, sin excepción. con platas municipales, lo que JuanCarlosSoto(Z-53) dijo estemedio durante varios días, 
Centro Izquierda, la opciónes — rar eláreasocial, poniendoel— “Misideasclavepartenpor — generará una poca capacidad — que la comuna ha tenido un — nofue posible ubicara Carmen 
el periodista y emprendedor — foco donde están las necesida-— ordenarla administración mu- — deinversión propia municipal. — avance importante en temas — Cabrera (R-52) y conocer sus 
Marco Carrillo (PPD); Carmen — des, como son los adultos ma- — nicipal, con enfoque en elres- — Poresohabráquerecurriralos — clave de infraestructura, desa- — propuestas. cs 
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